

Harvard Club Rhein-Main e.V.

<http://www.harvard-club.de>



Harvard Club Rhein-Main

Christoph Jacob
President
c/o Leonardo & Co. GmbH & Co. KG
Bockenheimer Landstraße 98-100
60323 Frankfurt am Main
Tel.: 069 / 17 00 99 75
Fax: 069 / 17 00 99 11
E-Mail: info@harvard-club.de

Der Harvard Club Rhein-Main ist ein eingetragener Verein zur Förderung der Erziehung und Bildung, der Völkerverständigung sowie der Wissenschaft und Forschung im universitären Bereich. Die Verwirklichung dieser Vereinsziele erfolgt insbesondere durch die Durchführung wissenschaftlicher Veranstaltungen (Vorträge, Seminare, Symposien) und die Kontaktaufnahme und -pflege mit in- und ausländischen Stellen, Organisationen und Privatpersonen sowie durch die Unterstützung von Forschungs- und Lehrinrichtungen der Harvard University, Cambridge, MA, U.S.A.

Mitglieder des Vereins können alle Personen werden, die an der Harvard University immatrikuliert waren oder sind, an der Harvard University als Professoren, Lehrbeauftragte, Assistenten oder in sonstiger Eigenschaft tätig waren oder sind oder nach Feststellung des Vorstandes auf andere Art in besonderer Weise der Harvard University verbunden sind.

The Harvard Club Rhein-Main is a membership association to further education, international understanding as well as science and research at universities. The association realizes its goals by organizing scholarly events (lectures, seminars, symposia), by public relations with domestic and foreign organizations and private individuals as well as by supporting the research establishments and teaching facilities of Harvard University, Cambridge, MA, U.S.A. The members of the Club are people who have been or were students, professors, assistants or likewise at Harvard University.